

LA TRIBUNA
Directorio y Proprietarios
JOSE MARIA FINAUD y OTILIO ULATE
Oficina en Nueva York
JOSHUA POWERS, 240, Park Avenue
Servicio cablegrafico de la United Press

LA TRIBUNA

LA FRASE DEL DIA: "Un deficit en el presupuesto constituiria un desorden para las finanzas publicas y particulaermente si el excedente de la recaudacion de la república en el exterior..."
EULEO GONZALEZ VIQUEL

Año X Número Sueldo \$ 0.15 San José, Costa Rica, Viernes 11 de Octubre de 1929 Suscripción Mensual \$ 3.00 No. 2.04

ALCATRAZ DE LOS ESTADOS. SE REUNIRAN AYER 17 DIPUTADOS EN LA CASA ARIARILLA

HONORABLES ACEPTAN LA OFERTA DE HOOPER PARA LA SOLUCION DE SU DISPUTA CON LOS ESTADOS UNIDOS ACEPTAN LA INVITACION PARA LA CONFERENCIA NAVAL

LOS NUEVOS MIEMBROS DEL GABINETE ITALIANO MAC DONALD LLEGO EN LA TARDE DE AYER A N. YORK

WASHINGTON, 10.—Después de una larga sesión, la asamblea de notables presidida por el propio doctor Mejía Colindres aceptó la proposición del presidente Hoover para el nombramiento de un árbitro de jure en la disputa de límites con Guatemala. Hace más de un año el gobierno de los Estados Unidos propuso a los de ambas naciones someter sus diferencias al arbitraje de un tribunal internacional, lo cual fue aceptado por Guatemala, pero no por Honduras.

DOUMERGUE Y BRIAND LLEGARON AYER A BRUSELAS
Regresarán a París mañana



De izquierda a derecha vemos a Dino Grandi, general Italo Balbo y general Arnaldo De Bono, a quienes Mussolini ha nombrado ministros de relaciones exteriores, aviación, y de colonias, respectivamente, al decidirse a abandonar tres de las siete carteras que venía desempeñando.

WASHINGTON, 10.—El departamento de estado ha anunciado oficialmente su aceptación de la invitación hecha por la Gran Bretaña para la conferencia naval.

EL EJECUTIVO EXCITA A LOS REPRESENTANTES A MANTENERSE DENTRO DE LAS LINEAS DEL PRESUPUESTO ENVIADO AL CONGRESO, EVITANDO LOS AUMENTOS DE LAS PARTIDAS

TAMBIEN SE REUNIERON VARIOS DIPUTADOS REPUBLICANOS CON SU JEFY Y DICEN MANTENER, EN LA DISCUSION DEL PRESUPUESTO, LA ACTITUD QUE HAN ASUMIDO DESDE EL PRINCIPIO

EL Lic. Jiménez Ortiz nos declara que la diputación republicana apoyará el aumento de sueldos a los empleados de correos y telégrafos

WASHINGTON, 10.—El primer permiso para la fabricación de whiskey en grandes cantidades otorgado desde que fue establecida la prohibición en 1920 ha sido el de hoy por el Departamento de Spiritos a la American Medical Tincture Co. de Frankfurt Lovell.

BRUSELAS, 10.—Doumergue y Briand llegaron hoy en la tarde con el objeto de una entrevista amistosa.

ES POSIBLE QUE EL JOVEN AGRICULTOR Y DIPUTADO DON JORGE ZELEDON CASTRO ASUMA LA JEFATURA DEL PARTIDO REPUBLICANO

WASHINGTON, 10.—De fuerte entusiasmo se sabe que los Estados Unidos no participarán en el manejo del banco internacional de reparaciones que está siendo organizado, pero mantendrá hacia dicha institución un "interés lleno de simpatía."

Cambian impresiones los secretarios de estado sobre la actitud del congreso
En la mañana de ayer algunos de los secretarios de estado se reunieron en la casa presidencial y cambiaron impresiones respecto a los aumentos que hace el congreso al presupuesto, lo que está en pugna con la política económica.

WASHINGTON, 10.—El primer permiso para la fabricación de whiskey en grandes cantidades otorgado desde que fue establecida la prohibición en 1920 ha sido el de hoy por el Departamento de Spiritos a la American Medical Tincture Co. de Frankfurt Lovell.

BRUSELAS, 10.—Doumergue y Briand llegaron hoy en la tarde con el objeto de una entrevista amistosa.

Se trata de reorganizar el Partido Republicano llevando a su seno a todos los elementos dispersos de otros partidos, para luchar en la próxima campaña para diputados

WASHINGTON, 10.—MacDonald llegó a Filadelfia el medio día, y a Nueva York a las 5.10 p. m.

Temé el ejecutivo que el procedimiento legislativo, factor de desequilibrio de las finanzas públicas, con reflexos perjudiciales sobre la situación económica y financiera.

WASHINGTON, 10.—El primer permiso para la fabricación de whiskey en grandes cantidades otorgado desde que fue establecida la prohibición en 1920 ha sido el de hoy por el Departamento de Spiritos a la American Medical Tincture Co. de Frankfurt Lovell.

BRUSELAS, 10.—Doumergue y Briand llegaron hoy en la tarde con el objeto de una entrevista amistosa.

Debido a una explosión, un aeroplano que se preparaba a efectuar vuelos de exhibición con motivo de una feria cayó de un altura de dos mil quinientos pies, resultando gravemente herido su piloto y muerto Jimmy Bettel, su compañero.

BUDAPEST, 10.—El ministro de la guerra, conde Charles Gábor, ha presentado su renuncia.

Per la propia ley de presupuesto y según una fórmula habitual que en ella se consigna, está en la facultad del señor presidente de la república reducir el presupuesto de los departamentos o suprimiendo servicios públicos, con lo que quedaría anulados en aquel sentido.

NO PROSPERARA LA MOCIÓN DEL REGIDOR CHAVEZ PARA COMPELER AL ALBERTO HIPOTECARIO A REALIZAR EL PRESTAMO DE PAVIMENTACION

EL DEPARTAMENTO DE COMERCIO DE LOS ESTADOS UNIDOS INFORMA SOBRE LA SITUACION INTERNACIONAL DEL CAFE

LA COSECHA DE GUATEMALA NO HA SUFRIDO CON LOS VENDAVOS.—EN COLOMBIA SE ESPERA UNA GRAN PRODUCCION

EL AVIADOR BOLANOS SERA TENIENTE CORONEL DESDE EL DIA DE SU VUELO

EL CAPITAN KINGSFORD SMITH SE PROPONE REALIZAR EL VUELO EUROPA-CALFORNIA EN EL "GRIZ DEL SUR"

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—El aviador Bolanos Palma visitó ayer en la mañana al secretario de seguridad pública quien le recibió cordialmente, manifestándole que el gobierno tendría la satisfacción de hacerle figurar en el escalafón de jefes del ejército aviación con el grado de teniente coronel, el mismo día que él haga el primer vuelo en Costa Rica, a fin de que, una vez en el país, se le otorgara el grado de teniente coronel, a su completa disposición.

SANTA MARIA, California, 10.—El capitán Kingsford Smith ha anunciado que se propone realizar el vuelo de Europa a esta en un aeroplano CRUZ DEL SUR, junto con tres compañeros. No ha dado a conocer ni la fecha del vuelo ni la ruta que se propone seguir.

LA GIERVA sufrió un accidente en su Autogiro, resultando ileso

EL MOVIMIENTO DEL CAFE POR LOS PUERTOS COLOMBIANOS, durante el mes de agosto fue de 273,000 sacos, lo que representa un aumento de 47,000 sacos sobre lo que se movió en el mes de julio.

EL MOVIMIENTO DEL CAFE POR LOS PUERTOS COLOMBIANOS, durante el mes de agosto fue de 273,000 sacos, lo que representa un aumento de 47,000 sacos sobre lo que se movió en el mes de julio.

EL MOVIMIENTO DEL CAFE POR LOS PUERTOS COLOMBIANOS, durante el mes de agosto fue de 273,000 sacos, lo que representa un aumento de 47,000 sacos sobre lo que se movió en el mes de julio.

HALLIDWELL, Pensilvania, 10.—La L. r. r. fue, intencionalmente, primer accidente ocurrido en la línea de Piteat, resultó ileso en un accidente que tuvo al aterrizar, ocasionado por la falta de combustible.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

Un vuelo inglés en el autogiro La Gierva

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

LA PAZ, 10.—Especialmente en vista de lo que el señor Bolanos Palma visitó ayer en la mañana al secretario de seguridad pública quien le recibió cordialmente, manifestándole que el gobierno tendría la satisfacción de hacerle figurar en el escalafón de jefes del ejército aviación con el grado de teniente coronel, el mismo día que él haga el primer vuelo en Costa Rica, a fin de que, una vez en el país, se le otorgara el grado de teniente coronel, a su completa disposición.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.

WASHINGTON, 10.—Un informe del departamento de comercio sobre la situación internacional del café dice que la cosecha de Guatemala de 1929-1930 ha sufrido poco a consecuencia de los terribles vendavos de mediados de setiembre.



# COCOMALT



BEBIDA ALIMENTICIA DELICIOSA — UN NUEVO DESCUBRIMIENTO DE SUMA IMPORTANCIA PARA TODOS — AÑADE UN 70% MAS DE NUTRIMENTO A LA LECHE

Manufacturado por un Procedimiento Completamente Científico. COCOMALT no debe ser confundido con leche malteada—ni con la cocoa—ni con ninguna de las varias mezclas mecánicas de la leche malteada y el cacao. COCOMALT no es una leche malteada. Por medio de un nuevo procedimiento científico usado únicamente por los fabricantes de COCOMALT, las partículas insolubles del cacao en su estado natural se convierten en azú-

car y la manteca del cacao se despedaza y divide en partículas microscópicas; así que COCOMALT es sumamente fácil de digerir y asimilar.

COCOMALT es muy recomendado por los Médicos y Especialistas de la Alimentación. — COCOMALT es sumamente recomendado por los especialistas de niños y demás médicos en los casos de convalencia y falta de nutrición.

VITAMINA D.—La vitamina de los rayos solares está contenida en esta bebida de delicioso sabor a chocolate (Desarrolla huesos fuertes y dientes sanos)

Todos los niños necesitan la luz del sol porque ésta es la fuente original de la Vitamina D (la vitamina de la luz del sol) la cual es el factor alimenticio requerido para evitar el raquitismo (huesos blandos, piernas torcidas)

Un estudio detenido ha probado que COCOMALT contiene la Vitamina D en cantidad suficiente para contribuir en el desarrollo de huesos fuertes y dentaduras sanas, siendo por lo tanto una ayuda definida para la potencia anti-raquítica de la dieta.

Esto es sumamente importante considerando que COCOMALT no es una medicina; sino, un delicioso alimento natural.

Además de su valor por el hecho de contener Vitamina D, COCOMALT contiene en proporción adecuada los elementos nutritivos de malta de cebada, cacao, azúcar, huevos y minerales y proteínas de leche.

Añade un 70% de nutrimento a la leche

Cuando se añade COCOMALT a la leche, ésta aumenta su valor nutritivo en un 70%. Ese alimento natural suplir las proteínas y carbohidratos necesarios y también las sales minerales (fósforo y calcio) en las proporciones que la naturaleza destina. Estos elementos nutritivos ayudan materialmente a tener huesos y músculos fuertes, dentadura sana y sangre roja y rica.

COCOMALT contiene también las Vitaminas A y B que son tan importantes en el alimento del niño durante su crecimiento. Además COCOMALT es sumamente fácil de asimilar, aun para un sistema digestivo débil.

Un sabor distinto — delicioso

COCOMALT será una revelación para sus hijos. Ya sea servido frío o caliente, su sabor tan agradable les inducirá a beber leche con avidez.

A usted también le gustará COCOMALT. Un vaso de esta bebida bien fría, será un refrescante delicioso para el cuerpo fatigado. Una taza caliente antes de acostarse produce un sueño profundo y descansado. Y en cualquier comida COCOMALT encantará a todos los miembros de la familia. No deje de seguir las instrucciones que se dan para preparar COCOMALT.

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS Y PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS

## Pida muestras a BRENES & Co.

EL TRABAJO REALIZADO EN LA CARRETERA RIO GRANDE-SAN RAMON NO CORRESPONDE, NI CON MUCHO, AL DINERO INVERTIDO EN EL, NOS DICE PERSONA QUE ESTA ENTERADA DE LAS COSAS DE LO QUE SE TRATA CON EL PARO DE LOS TRABAJOS ES, EVIDENTEMENTE, DE INTENTAR UNA COMPLETA REORGANIZACION.

## LA CONFERENCIA DE HOY, POR NOEL, EN EL TEATRO NACIONAL



TEMA UNICO  
A tiempos nuevos, nuevas rutinas.  
I. El Genio Viejo de la Raza y los nuevos orientes.  
II. Valerosa de emoción, arripe y dolor en la gran raza indohispánica.  
III. Energía y Dinámica modernas.

## Fueron puestos en libertad varios de los prisioneros políticos en Nicaragua

LOS DEMAS ESPERAN EN LA DETENCION LA TERMINACION DEL PROCESO.

Salió para Masatepe el Presidente Moncada.

MANAGUA 10. — Tomó posesión de su cargo como ministro norteamericano de la embajada de Nicaragua, Mr. J. R. Staty. Por parte de los liberales ha sido designado el prominente homeopático doctor Enoc Aguado.

Fueron puestos en libertad varios de los reos encarcelados últimamente con motivo de la intensa lucha revolucionaria por un grupo de conservadores. Quedan en celdas otros muchos en espera de la sentencia a que sean acreedores según las responsabilidades que se arroje el proceso. El gobierno ha pedido la entrega de armas a todos los particulares, pero sólo se permitieron portarlas a personas idóneas, y bien conocidas.

El ministerio de fomento hizo a los Estados Unidos un pedido de materiales útiles y aparatos de agricultura.

Salió para Masatepe el Presidente Moncada. — Circula entre los círculos políticos y periodistas de esta ciudad.

Personas honradas y serás que, por razones especiales está perfectamente al tanto de los asuntos relacionados con los trabajos de construcción de la carretera Rio Grande-San Ramón, hace algunas semanas sensacionales declaraciones con motivo de la suspensión de aquellas actividades en las que, según él, todo era desorganización, y derroche.

El trabajo realizado en aquella obra correspondió a nadie a dinero invertido en la misma. Hubo un todo y por todo, desahucio de parte de la compañía contratista, Inspector fiscalizador, oficiales mantuvieron constantemente una lucha con aquélla empresa, a fin de mantenerse en orden, sin que según él. De este asunto el gobierno no estuvo informado, pero no como que tampoco pudo establecer sobre las procedimientos de la compañía un buen control. En razón de esas circunstancias y otras que me refiero, estoy por suponer que la verdadera causa del paro de esos trabajos obedeció a un plan de reorganización para el futuro. Si fuese atinadamente, en aquellos trabajos ocupaban a individuos que en realidad eran agoreros, que nada hacían. Como a uno de esos agraciados que recibía cuatrocientos colones mensuales que figuraban en las planillas como portatratamiento, y que jamás entró en actividad. Hace veintidós días que pararon los trabajos en el trayecto de Concepción de Atenas; todos los peones quedaron cesantes, pero los jefes, capataces, mecánicos, ayudantes, etc., siguieron en sus puestos mejor dicho, en el disfrute de sus sueldos, en la sección de trabajos de Atenas ocupaban últimamente ciento cincuenta hombres y para hacer las listas de pagos se ocupaba un planillero con una

dotación de cuatrocientos colones y un ayudante que ganaba ocho colones diarios. El mal estado de las vías de comunicación no permite en esta época el tráfico de autos y camiones; sin embargo, hay un ejército de choferes que devengan fuertes salarios. Los grandes y valiosos tractores, máquinas que allí no han dado resultados prácticos y efectivos, ocupan para sacar los carros de los grandes barrizales. Esa costosa maquinaria, han sido tratada con desdén. Algunas están ya bastante deterioradas. Los altos empleados de la compañía han llevado al vida de holgura y de comodidades personales. En el gran campamento en una cocina de quinientos colones, tienen choferes, chóferes, sirvientes, etc., todo pagado por el estado. Más de doscientos colones que recibe cada uno de esos empleados para gastos personales, fuera del sueldo. Como campamento donde hay hasta luz eléctrica y buenas ceras de hierro. Vive esa gente, según, en excelentes condiciones. En eso se ha gastado mucho dinero que lamento haber sido mal aplicado.

En el servicio "horas de trabajo extra", se han cometido abusos. Empleados que ganaban diez colones diarios, que salían hasta con cinco dieciséis colones a la semana, precisamente en tiempo de lluvias, cuando por ser circunstancias, merman forzosa de las actividades; y donde, como antes dije, se ha cometido el tráfico de choferes que por servicios en horas extraordinarias llegaban a recibir hasta sesenta y cinco colones mensuales. Estos datos pueden ser comprobados por las planillas respectivas. He de advertir que parece haber sido los empleados civiles que han gozado de esos

beneficios. Las cosas vinieron mal desde sus comienzos. Al ir a cese aquellos trabajos y observarse esa desorganización en los mismos hubo protestas, pero no se tomaron en cuenta. Llegó al ministerio el señor Vial, hizo lo posible por acabar los cosas, pero no avanzó mucho en ese propósito. El procedió dentro de una situación creada por la que había de ser de un golpe como un hecho ahogado, para obtener, efectivamente, una satisfactoria reacción, lo que ha de venir con una nueva reorganización.

Lotería del Asilo Chapui  
PLAN PARA EL SORTEO DEL Domingo 13 de octubre de 1929.  
Emitidos de 4,000 billetes a razón de \$ 20.00 cada uno divididos en vigésimos, a \$ 1.00 el vigésimo. Valor en premios: 50,000 colones.  
I. Premio mayor, de \$ 20,000 . . . . . 2,000  
II. Premio de \$ 4,000 . . . . . 4,000  
III. Premio de \$ 1,000 . . . . . 1,000  
IV. Premio de \$ 500 . . . . . 2,000  
V. Premio de \$ 200 . . . . . 6,200  
VI. Aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$ 200 cada una . . . . . 2,000  
VII. Aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$ 100 cada una . . . . . 1,000  
VIII. Terminaciones a los diez últimos dígitos del primer premio, de 100 colones cada una . . . . . 3,900  
IX. Terminaciones a la última cifra del primer premio de \$ 30 cada una . . . . . 10,800

En ocasiones, bien afortunado es nuestro pueblo, pero, en ninguna como en ésta de la conferencia de uno de los mayores ingenios modernos del habla castellana. Argentina paga, en lo que vale, de un modo oficial, los misteriosos que contrasta de la cultura española. A nosotros nos llegan, así como así por millares. Sólo nos falta el conocimiento de los grandes de España para comprender que el mundo que tiene todos los caracteres de un "entendimiento intelectual". No hacen mal diplomáticos como Antonio Mella Bello al estimar este hecho como algo que merece un reconocimiento, un reconocimiento, un reconocimiento espontáneo e inesperado. La colonia española ha de estar en plenitud de sus mayores con la celebración de la Fiesta de la Raza de 1929. Despliegue su bandera cubriendo

## LABIOS INTRIGANTES MEJILLAS SEDUCTORAS



Al aplicarse usted ROUGE SIREN (líquido compacto) y observar el casi mágico resalte del encanto de sus labios, usted se acostumbrará de ver con cuánta facilidad puede tenerse un rostro atrayente y una boca adorable; se complace en la mujer que no sabe que el ROUGE LIQUIDO SIREN da a la complexión el bello tinte de las flores del granado. Después de aplicado resiste la lluvia, las bebidas y los besos.

PESTANINA SIREN hace crecer artísticamente las pestañas y las cejas y les da un brillo fascinante.

CREME EMBELLICEDORA

SIREN: Para dar al cutis un como acabado lisonjeador y encantadoramente atractivo.

EL EXTIRPADOR DE VELLAS SIREN elimina en seguida como si se lavaran los vello grueso o delgados en el rostro.

CREME SIREN DE PEPINOS conserva y devuelve la textura del cutis juvenil; le da una fragancia de flores y le refresca como la brisa al agua.

CREME SIREN CONTRA LAS PÉCCAS: Un bálsamo activo que crea células nuevas que destancan las pecas y la tostadura de la tez.

POLOVOS SIREN para el rostro. Suave como al de las mariposas; sutilmente fino; se sumergen en la complexión y le dan satinado encantador; protegen y perfuman la tez. Blan cos para las mejillas. Rosados o triquetos para la mejilla pálida.

EL JABON SIREN de Verja, da lozanía a la complexión

Agentes Generales en Colombia: Cárdenas & Holguín, Bogotá  
Agentes Generales en Costa Rica GONZALEZ HNOS. San José

## LINDA Y BUENA PROPIEDAD

Dos mil manzanas de terrenos propios y con linderos naturales. Tiene dos ríos, varias quebradas y abundante agua en todos los repartos. No hay parcelas dentro de ella. Tiene quinientas manzanas de repartos de guinea, veinte manzanas de café nuevo manzanas de cacao, cinco manzanas de caña, también una plantación. No hay zancudos. Clima delicioso. Buenas cercas en cantidad mínima de cinco quintales de alambre de púa. Casa grande de habitación nueva y estilo moderno. Casa de mandador, galería de ordeño y varias cuas de peones y para servir. Cajas auxiliares de la finca, Cabaña propia. Maderas abundantes. Menos de dos mil matas de Plátanos y árboles frutales escogidos. Esta finca se halla a tres horas y media del ferrocarril del Pacífico con buen camino desde una estación habitada. Se vende esta propiedad por tener que dedicarse su dueño a otra empresa lejana. Para poseerla dirigirse al Apartado 428.

## Manana será la ceremonia de dar el nombre a la "Escuela España"

Con ese motivo se celebrará una lucida fiesta

- 1. — Marcha Real española
- 2. — Muñeira, coro gallego por varias niñas
- 3. — Discurso del señor Beyer del Honorable Congreso de la Cámara de Diputados y de la Junta de Educación de San José
- 4. — Canto a España. Composición del señor ministro de Hecico, don Antonio Mella Bello, recitado por don Alejandro Salazar Herrera.
- 5. — Serrallito. Canto Serrallito Orella Quiroz, del cuarto grado.
- 6. — Palabras de gratitud, señor don Eugenio Salazar, del sexto grado.
- 7. — Himno Nacional
- 8. — Himno de la escuela. Letra de Francisco Turcios, y música de Daniel Zúñiga.
- 9. — Palabras de gratitud, señor profesor don Daniel Zúñiga, director de la escuela. Dadas las preparativas que se hacen, y lo selecto y variado del programa, el éxito de la fiesta está asegurado.

**¡El niño debe tomar su ración de FOSFATINA FALIERES!**  
El niño debe tomar su ración de FOSFATINA FALIERES  
la harás alimenticio incomparable a la cual millones de niños deben la fuerza y la salud.  
Exigir el gran marca registrada FOSFATINA FALIERES  
Se vende en todas y desconfiar de las imitaciones  
Farmacia y casas de alimentación — PARIS.

## UN GOBIERNO QUE PROCEDE CON FRANQUEZA, NO ES UN BUEN GOBIERNO; SE LE CONTESTA AL SEÑOR FRANCISCO LEAL

No soy un hombre de quien pueda esperarse la solución de grandes ni pequeños problemas del estado. Sólo un deber de contestar, me obliga a contestar a las amables preguntas del señor Leal. Pasa en el mundo un fenómeno que en la neutralidad política del señor presidente de los republicanos de los próximos comicios electorales. Todo mandatario para captarse la confianza del pueblo, procede a medias. Nunca queda mal; pero tampoco dice verdad. Si de otro modo procediera,—de las mil posibilidades que le hacen a diario sus amigos,—estoy seguro que en Costa Rica quedarían sólo descontentos. No me opongo,—así pienso que es el sentir de la mayoría de mis compatriotas,—a la elección, porque lo contrario es mejor aptitud al guanocesteo y vivir en una odiosa trilogía. Mehoros de cera, son esos señores, a quinta añoga la luz su propia candelilla. Así desto contestado también, la encuesta del amigo Canales. Pío VIAL VAIDORE, San José, Costa Rica



AYER EN EL CONGRESO

— AYER EN EL CONGRESO —
GOMEZ. LA CÁMARA DE LA GRANDE REGULARIDAD
la partida de cerca de 180.000 Colones, correspondiente a asistir a pública, que no figura en el presupuesto

La cámara aplazó ayer nuevamente su sesión para el día 14 de octubre...
El diputado Jiménez Ortiz dijo que...
El diputado Jiménez Ortiz dijo que...

La mesa puso a discusión la modificación del presupuesto...
El diputado Cortés dice que en desacuerdo con la intención del señor Pinto...

El diputado Vilfranca manifestó que las partidas de asistencia pública no aparecen en el presupuesto...
El diputado Cortés se refiere también a esos enteros del impuesto de la lotería...

El diputado Mayorga Rivas manifestó que el proyecto establece tarifas diferentes para telegramas y radiogramas...
El diputado Cortés dice que se observan pertinentes las que se han mencionado...

El diputado Cortés dice que se observan pertinentes las que se han mencionado...
El diputado Cortés dice que se observan pertinentes las que se han mencionado...

El diputado Cortés dice que se observan pertinentes las que se han mencionado...
El diputado Cortés dice que se observan pertinentes las que se han mencionado...

El diputado Vilfranca hizo una continuación una moción y se retiró en la cartera de salubridad...
A lo se opuso el diputado Mayorga Rivas...

En vista de esas razones el diputado Vilfranca retiró su última moción, dejando planteada la que se refiere a delar en suspenso la discusión de este asunto.

El diputado Cortés dice finalmente que no se nada ocurrió en estos días de asistencia pública...
El diputado Pinto dice que ha sido en favor de la salud del pueblo está bien el caso...

El diputado Pinto dice que ha sido en favor de la salud del pueblo está bien el caso...
El diputado Cortés dice que ha sido en favor de la salud del pueblo está bien el caso...

El diputado Cortés dice que ha sido en favor de la salud del pueblo está bien el caso...
El diputado Cortés dice que ha sido en favor de la salud del pueblo está bien el caso...

El diputado Cortés dice que ha sido en favor de la salud del pueblo está bien el caso...
El diputado Cortés dice que ha sido en favor de la salud del pueblo está bien el caso...

LOS alimentos pesados y las ricas viandas causan marcos y retardan la acción del hígado. Corrija Ud. tales achaques con
SANTOPIA
DISTRIBUIDORES:
DISTRIBUIDORES:
DISTRIBUIDORES:

El presidente regresó ayer a la tarde, de Limón. Su permanencia en ese puerto, fue de hora y media...
El señor presidente asistió a una reunión que tuvieron con algunos importantes de aquel puerto para tratar de cuestiones que interesan a la vida económica industrial y comercial de la provincia.

DE LA CARTERA DE NUESTROS REPORTEROS
Los madreros le dicen al presidente que es un hombre que se preocupa de las cosas de la empresa.

En el memorial que los madreros pusieron en manos del señor presidente de la república, le sugieren este dato: por concepto de fletes, ellos le dejaron el año pasado al ferrocarril al Pacífico, los costos de carbón y otros...

El banco Internacional emprendió los préstamos para nuevas construcciones urbanas...
El banco Internacional no hace ahora operaciones de préstamos para constructoras...

Fue inaugurado el alumbrado público en La Uruca...
Ayer fué inaugurado en la Uruca el servicio de alumbrado eléctrico público.

En cambio esta institución se ha dado tiempo para instalarse en las tiendas de café...
El futuro comercial de esa industria se ve limitado por el banco Baren que ejecutó ese trabajo.

CERA ORIENTAL
Para Platos y Muebles
Los mantiene BRILLANTES y en buen estado de conservación y aseó
BOTICA ORIENTAL
Esta grande a \$ 1.00
Esta pequeña a \$ 2.00

Vienen al país 90 excursionistas de Almirante Concurrirán a las Fiestas de Limón
En la lancha Molteni vendrán en esta día a Limón, procedentes de Almirante, noventa excursionistas...

El asunto de las rifas de vestidos y mercaderías
Aclaraciones del señor Biamonte
Nos visitó ayer el señor Pedro Biamonte, cuyo nombre apareció en nuestra sección del día anterior...

El miércoles último, en hora de la tarde, se reunieron los miembros de la comisión especial de la cámara...
El señor Biamonte dijo que el asunto de las rifas de vestidos y mercaderías...

REDACTORA UN MEMORIAL DE REPAROS A LA CAMARA DE COMERCIO
El señor Cortés Quesada se expresó, pero más o menos, en lenguaje de diplomacia...

El señor secretario de relaciones exteriores, contactando obligaciones con el señor diputado Vilfranca...
El señor secretario de relaciones exteriores, contactando obligaciones con el señor diputado Vilfranca...

El señor secretario de relaciones exteriores, contactando obligaciones con el señor diputado Vilfranca...
El señor secretario de relaciones exteriores, contactando obligaciones con el señor diputado Vilfranca...

El PRESIDENTE REGRESO DE LA TARDE
Da. Magdalena Scherer v. de Luthmer
HA MUERTO
Sus hijos Federico Luthmer, Francisco Jiménez Núñez y señora, sus nietos y demás familia viven a sus amistades que el entierro tendrá lugar en el cementerio de Guadalupe...

Se ha extraviado una libreta de rifa pro-aviación
El señor John Dusholtz ha perdido una de las libretas de rifa que el señor M. G. Michael está llevando a cabo para aumentar los fondos de rifa económica industrial y comercial de la provincia.

Al iniciativa de los Secretarios de Estado se...
En la sesión de ayer, de acuerdo con la política económica del gobierno...

En la casa presidencial
Retirados los señores diputados, los secretarios de estado se dirigieron a la casa presidencial...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
En la tarde, después de la sesión del congreso, conversamos con el señor Mayorga Rivas...

En la tarde, después de la sesión del congreso, conversamos con el señor Mayorga Rivas...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...
El diputado Mayorga Rivas nos dice que se le llegó a nada en la reunión de la Casa Amarilla...

MOTOR HARBANKS
Sr. Finquero:
Este es el motor que a Ud. le conviene para su hacienda:
POR SER MUY EFICIENTE, ECONOMICO, DE FACIL MANEJO Y DE MUY POCO COSTO
Los hay para todos los usos, y de todas las capacidades. Se fabrican de petróleo, gasolina, eléctricos o viento.
PIDA CATALOGOS Y PRESUPUESTOS A
PARDO & VILLALOBOS
Distribuidores



DOS JOVENES MAS QUE DESEAN VOLAR CON EL AVIADOR SR. BOLAÑOS



Señora Dora Lobo Jiménez

responde por de primero con Bolanos es el joven don Fernando Umalla quien fue quien primeramente hizo esa solicitud, y luego desea el volar.

Ya sabe, pues, el aviador Bolanos, que cuenta con dos nuevos pasajeros que tienen absoluta fe en su valor y en su pericia.



Don Edgar Esquivel Ramos

La señorita Dora Lobo Jiménez nos ha dirigido una carta manifiestándonos sus deseos de volar con el aviador Bolanos en el primer vuelo que este señor realice en el avión SANTA MARÍA, y el joven don Edgar Esquivel R. nos comunica que el cree que a quien le co-

Varios Cupones

Exclusivamente para los clientes de la Nueva Botica del Carmen en el día de su ANIVERSARIO, 24 del corriente mes

1.—CUPONES DE SORPRESAS—Estos originales cupones que tan gustados fueron el año pasado, son para los clientes que hagan compras mayores de cinco colones. Con ellos tiene usted derecho al día de NAVIDAD a disfrutar de una de las BOLSAS MISTERIOSAS que tantas sorpresas encierran para los clientes.

2.—CUPONES DE FUENTE DE VIDA—Estos cupones están reservados para los que compran de uno a cinco colones. Con ellos le permitirá a usted el día de la inauguración de la FUENTE DE VIDA, a sacar a la suerte en una ingenua máquina de premios diversidad de obsequios que varían de un valor de cinco céntimos a cien colones.

CADA PERSONA TIENE DERECHO SOLAMENTE A UN CUPON

— LA NOTA RAPIDA LIMONENSE —

Ha sido controlado el tráfico en las esquinas para evitar accidentes - La ciudad está animadísima con motivo de las fiestas cívicas que hoy se inician - El espléndido baile de de carnaval de esta noche en el Black Star Line

A propósito de uno de los miembros de la comisión de fomento de los vicios el tráfico en la ciudad ha sido reglamentado en una forma muy efectiva y que prevé todos los puntos de accidentes.

La reforma está basada en el sistema usado en los centros más transitados de Cuba Estados Unidos y Panamá, dividiendo las calles y avenidas en dos zonas a saber: la mitad derecha para un rumbo y la otra para el rumbo contrario.

En las esquinas se ha marcado la calle con un círculo grande y las correspondientes flechas marcando la forma en que debe hacerse el cruce. Los carros que corren al Este sobre las avenidas deben marchar sobre la mitad Sur y los que corren al Oeste por la mitad Norte. En las esquinas los que corren al Este deben cruzar al Norte y el coche al Este del círculo marcado al Sur y cuando la mitad Oeste de la calle. Al revés exactamente se hará viajando al Oeste y cuando al Sur o al Norte.

La división del tráfico así establecido ha sido muy bien acogida por el público y los mismos conductores de vehículos quienes han visto la eficacia del mismo y la garantía que para peatones y conductores tiene. Con esta disposición de control del tráfico, son sólo seis segundos a lo más que se evita un accidente que tan frecuentes eran en esta ciudad cuando en las esquinas se cruzaba a velocidades inmensas y en cualquier forma y sin precaución.

Con la forma de control adoptada no es posible que ocurran choques o accidentes a los conductores que se cruzan en las esquinas. Por otra parte se ha puesto especial cuidado en facilitar el cumplimiento de las reglas de tránsito.

Muy sobre todo es de agradecer que las autoridades se hayan ocupado con tanta oportunidad, de este asunto.

En pleno letargo Como quien dice nada ya estamos en pleno letargo y la ciudad va por sus mejores días. En todas partes y desde el comienzo de la guerra en la ciudad se encuentra animada. La ligera de fomento nos ha sido grande desde el lunes y por todas partes se respiran aires de fiesta.

La comisión de fiesta ha tenido que vencer grandes y serias dificultades especialmente económicas para dejar completamente organizados todos los detalles del programa. Es increíble la jerca que ha sostenido la comisión para organizar los festejos que los ciudadanos de esta ciudad se merecen. Los dos esfuerzos se concretan a lo largo que todos ellos resulten como ha sido el deseo que resulten para este caso en una gran participación activa del público.

Las bandas militares de Santiago y Alajuela llegaron ayer en tren en plena a esta ciudad. También llegaron con ellas un refuerzo de policía de la capital.

El día de hoy se dará lugar al primer tren trayendo los recuerdos, listas de San José y Alajuela y Car-

to, que se nos informa es un gran momento para la ciudad.

Mañana sale de San José otro tren excursionista que recorrerá el litoral.

También llegará mañana dos pesadas expresas con excursionistas de Boca del Toro, otras dos llegan para Nicaragua.

El sábado llegará el mítico ómnibus que traerá a los turistas que desean ir a la ciudad.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

SOCORRO I, y el baile que en su honor se celebró el comité de carnaval de las salones del Black Star Line.

La orquesta del maestro Alvarado será la que amenice este baile-conforme al programa que ya publicamos y que conoce el público por circular profusamente en la ciudad.

El sábado el desfile S. M. Socorro I, y sus damas de honor del brazo de las primeras autoridades allí presentes. El público se agrupará a él conforme lo disponga el comité organizador.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

El día de hoy se celebró el match oficial de algunas divisiones. México-Ajajaja, habiendo ganado la parte de este último por un score de setenta y uno de un contrario.

La Tribuna del Pacífico

LA FAVORITACION DE TIQUETES DEL FERROCARRIL AL PACIFICO POSIBILMENTE PENSO DEJARSE EN SILENCIO PARA EVITAR EL ESCANDALO QUE ELLO ESTA PROMOVRIENDO ANTE EL PAIS

Es indudable que el "Padre de familia" comisionado del ferrocarril al Pacífico que nos envió la senalacion onerosa, y que por lo teórico y honrada, y que no pudo haber sido el resultado de una perfecta entrada de toda la trama que hábilmente se había urdido para explotar miserablemente los intereses y de nuestra sangre de empresa nacional. Yo al pasar la vista sobre los renglones que contiene, creí que se trataba de meternos en una vía estrecha, pero pensé que la delación contenida algo muy posible en los actuales tiempos administrativos, y agraciados de memoria sus patrones más sustanciosos, nos lanzamos con toda prudencia pero muy desilusión a hacer la luz, si algo existía.

Para no abusar de la bondadosa hospitalidad que siempre nos ha brindado en sus columnas, LA PUJANTE Y PATRIOTICA EMPRESA PERIODISTICA DE "LA TRIBUNA", resumiremos rápidamente los puntos principales de la denuncia sensacional y la actitud del señor Auditor del ferrocarril al Pacífico y de los empleados que lo acompañaron.

Interpelado el señor auditor sobre la veracidad de los hechos, corroboró ser ciertos.

10.— Que el día 25 de setiembre pasado, fueron controlados como falsos varios papeles boletos de empresa nacional, por la señorita Benítez, empleada de la empresa.

20.— Que el auditor y sus colaboradores se trasladaron a Punta Arenas en carro motor y permanecieron ocultos e ignorados hasta las 8 horas de la mañana del día 26 de setiembre, donde todo quedó en silencio en las propias oficinas de ese ferrocarril y de su presidente.

30.— Que al comunicarse la acusación al administrador de la empresa, que se encontraba en aquel punto, y al ser llamado el auditor, se apresuró inmediatamente al indicado, este jefe superior controló a los señores que lo acompañaban y se retiró al público, separando solamente de su grupo al indicado.

40.— Que los pasajes boletos, con muy ligeras diferencias de impresión y de orden numeral y color de la tinta de imprenta, fueron estampados sobre ellos el sello fechoro de la estación de Panatara y no cubría dicho, de que en aquel departamento existían sin los expedidos o vendidos como documentos legítimos.

50.— Que el empleado indicado, no obstante haber recibido orden de no abandonar el recinto de la boletería, lo hizo a su antojo, retirándose para su casa de habitación.

60.— Que a las 241 horas de la tarde del día 26 de octubre en curso, ni el cuerpo de investigación ni el auditor, fueron avisados de la denuncia por ningún jefe de ferrocarril al Pacífico dando lugar a que los señores que se retiraron para su encierro y castigo de los de los delincuentes.

70.— Que en virtud de todas estas graves faltas del personal de la empresa nacional, manifesté inmediatamente al señor auditor, que el inmediatamente no se aprobaba el a destituir ante el presidente de la república los hechos delictivos descubiertos y comprobados hasta el día de hoy, obraría a hacer la denuncia por medio de un artículo que inmediatamente sería publicado en esta tribuna para ser entregado a LA TRIBUNA para su publicación, y que estimaba esta preopinación, inadecuada para que los tribunales de justicia que se le dictara, pudieran trabajar en su esclarecimiento, sin las incomodidades e inconveniencias de la publicación.

80.— Que el señor auditor inmediatamente telefónico en mi presencia al secretario particular del señor auditor, para que entregara a LA TRIBUNA para su publicación, y que estimaba esta preopinación, inadecuada para que los tribunales de justicia que se le dictara, pudieran trabajar en su esclarecimiento, sin las incomodidades e inconveniencias de la publicación.

90.— Que cuando me separé del señor auditor, me entregó un artículo que le trévia para dirigirse a la casa presidencial y me presentó en la boletería. El Cometa solicitando el uso del teléfono de que yo estaba en posesión, y rogando a sus propietarios, los caballeros don Remigio y don Carlos Carrizosa, que me permitieran la finca de fijarse y tener bien las palabras del teléfono que tendría con el secretario de la presidencia de la república.

que activamente ha procedido en labor y, hasta la fecha, el buen éxito de sus investigaciones. Mientras tanto, quedó a la expectativa de la marcha de los acontecimientos y en guardia con el deber impuesto, extendido, indicar a quienes correspondía velar por el interés nacional, que el día de hoy está pendiente de este escandaloso asunto. (Continúa)

Fed. FORA C.

Dr. VICENTE CASTRO CERVANTES
Oficina frente a la Botica Francesa, 25 varas al Sur del Parque Central
Especialidad en las enfermedades del vientre
Teléfonos—Oficina 2054 Habitación 2045

La gran temporada de ópera



Maestro Luigi Canton

Presentamos a los lectores la compañía del eminente artista, Luigi Canton, director de orquesta de la Brazele cuya presentación en San José será de gran reconocimiento, como premio a su arte y a su saber, una nutrida ovación. Al anunciar su próxima llegada a Costa Rica le hacemos, con la seguridad de quien da una buena muestra que ha de ejecutar las obras, que de los maestros inmortales.

United Fruit Company

Servicio Directo de Vapores

NEW YORK SAN FRANCISCO

Servicio semanal con los vapores CALAMARES, PASTORES, TOLUA, LUEVA. Llegan a Limón los sábados por la mañana procedentes de Nueva York, vía Habana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en la Habana.

INGLATERRA

Servicio quincenal con los vapores "CARABE", "CAVINA" y "ARICUANT". Principales con el vapor "CARABE" que saldrá de Puerto Limón el día 5 de julio próximo estos vapores seguirán llegando a Puerto Limón los Jueves por la mañana procedentes de Anamouth, vía Barbados, Trinidad y Cristóbal y saldrán de Puerto Limón para Anamouth vía Kingston los Viernes por la tarde.

Fácil conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SIXAOA, SANTA MARTA y ZACAPA para los pasajeros que se dirijan a Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta. Las oficinas de la United Fruit Company en Limón y los subagentes en San José, señores Sasso & Pirie, Suss, pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

July 15-1929

M. M. MARSH

ADMINISTRADOR.

¡OCASION! CHUSPAS DE FIELTRO FINO DE CHECO-SLOVAKIA PARA SEÑORAS Y NIÑAS

Almacén de Sombreros Jorge Castro González

Movimiento Diario

Table with exchange rates for various locations like Nueva York, Londres, Madrid, etc.

LOS QUE SE VAN DEL PAIS

Para Estados Unidos: María Aguilera M. Para el Perú: Jaime de Obregón Gallandera de Obregón y María Luisa de Obregón. Para Panamá: Dickson C. Guardia. Para Colombia: Ricardo Sarmento. Para España: Marcelo González. Para los demás países de Centro América: Lydia Méndez.

Dr. O. CACHECO

Consultorio: Del Banco de Costa Rica, 100 vs. al Sur y 25 al Oeste. Especialidad: Enfermedades de la seniores y Obstetricia DIATERMIA

LAS TOXINAS EN EL ESTOMAGO ENVENENAN EL ORGANISMO Y MINAN LA EXISTENCIA

De absoluto acuerdo con el sistema HAHNEMANN, el eminente doctor Jean Bertrand, de la Facultad de París, ha dicho recientemente que el cuerpo humano es como una estufa para la cual la nutrición es como el carbón que bien quemado en la estufa se convierte en energía. De igual manera las comidas bien digeridas por el organismo producen la nutrición. En perfecta salud los jugos gástricos, el hígado y los riñones filtran y echan fuera las materias descompuestas, en cambio, las comidas impropias, mal digeridas o desordenadas producen TOXINAS en el estómago y se le dificulta eliminarlas. El jugo frutal curativo de la Papaya que contienen las PASTILLAS DE PAPAYA HAHNEMANN lubrica las membranas del estómago, mueve suavemente los intestinos y los hace eliminar las materias putrefactas, detenidas en ellos, que causan fiebres malignas, enferman el hígado y causan dolores de cabeza biliosos. El ESPECIFICO HAHNEMANN CONTRA EL REUMATISMO alivia después de tres o cuatro días todos los tormentos y dolencias del reumatismo en cualquiera parte del cuerpo; disuelve las cristalizaciones del veneno reumático lo mismo que el agua disuelve un terrón de azúcar; cura en pocos días la rigidez, cojera e hinchazón reumáticas. La POMADA HAHNEMANN CONTRA LAS ALMORANAS cura las almoranas, ciegas, protuberantes, interinas o sangrantes crónicas o recientes. Corrige inmediatamente la picazón, la inflamación, las grietas, la ulceración, y todas las humillaciones de las almorranas. El ESPECIFICO HAHNEMANN PARA LA SANGRE corrige los desórdenes de la sangre, desarraiga sus impurezas, la purifica y entreciende.

Agentes Generales en Costa Rica: HERMAN Y ZELEDON.—San José.

Desempeñaron un papel importante

Cada uno de los Pastilleros Orientales ostenta un condecoración. Ellos son usados con frecuencia por los médicos para la fiebre, dolor de cabeza, resaca, etc. En la peste de influenza, el año pasado, las Pastillas Orientales desempeñaron un papel importante ayudando a combatir. Para las fiebres, el dolor de cabeza, etc., el gobierno malin, en esta emergencia, distribuyó gratuitamente gran número de Pastillas Orientales por parte de los médicos del pueblo. El resultado fue excelente. 0 10 el sobre.

De Alajuela por teléfono

Descuentos por los medidores de luz

Va a disputarse de nuevo una copa

ALAJUELA, Octubre 10 de 1929.— Ha sucedido gran revuelo en esta ciudad, el asunto de la tarificación de la luz con sus medidores que ha exigido al municipio. A unas personas les ha salido la tarifa reducida, ventajas y las provechosas, para otras ha sido todo lo contrario, habiendo algunas a quienes les toca pagar hasta el doble, de lo que anteriormente pagaban; de aquí ha nacido el contenido, motivo por el cual en la sesión que vendrá del municipio, se espera que se tome alguna medida conciliadora.

La mejor poiza de V

ES UNA

CERVEZA TRAU

Agencia General en Costa Rica: HERMAN Y ZELEDON.—San José.



